

令和3年4月22日

保護者の皆様

大仙市立西仙北中学校

校長 千葉 雅一

(公印省略)

交通安全に対する注意喚起についてのお願い

日頃より、お子様の健康・安全に対しましてのご理解とご協力に感謝申し上げます。

さて、報道にもありますように、4月19日(月)、由利本荘市内において女子中学生が路線バスにはねられて死亡するという痛ましい事故が起きてしまいました。亡くなられたお子さんのご冥福を心よりお祈りいたします。

昨日のさきがけ新聞の記事にもありますように、今年に入ってから子どもが被害者となる交通事故が多発している状況であり、秋田県警察本部でも緊急対策会議を開いて歩行者優先の意識の徹底を図ることを確認しているようです。(裏面参照)

本校でも、昨日、地域の方から西仙北中生の道路横断に関して大変危険な状況があるのご指摘を受け、緊急の朝集会を開き、交通安全について「自分の命は自分で守る」を基本に再度確認したところです。

自転車の利用に関しては、今年度乗り始めてからまだ日が浅く乗り慣れていないことや、春になって気持ちが高揚していることなどから、周囲への注意喚起が希薄になっていることも考えられます。特に、1年生においては、体格・体力面等の理由からか、例年この時期にバランスを崩して転倒するなどの自損事故が起きています。これまでは、幸い大事には至っておりませんが、状況によっては命にも関わる大事故も考えられます。また最近では、自転車や歩行者が交通ルールをしっかりと守っていても、自動車の未熟運転、前方不注意等による事故も十分考えられます。

つきましては、交通安全に関しては引き続き学校でも厳しく指導するとともに、定期的な街頭指導等行う予定ですが、ご家庭でも日常のお子様へのお声がけをお願いいたします。

□本件に関する問い合わせ先

大仙市立西仙北中学校 教頭 後藤 匡

TEL : 0187-75-1108 FAX : 0187-75-2735

E-mail nb-nishisentyu@edu.city.daisen.akita.jp

つま部 し 卑 妥 設 し い 松 を 運 伝 の を 1 名 ル 以 年 つ か 広 入 い ツ 者

「歩行者優先」徹底確認

県警など 子ども事故多発、対策協議

由利本荘市の国道7号で女子中学生が路線バスにはねられ死亡する事故が起きたことを受け、県警は20日、子どもの交通事故防止に向けた関係団体の緊急対策会議を開いた。

県警の担当者が、中学生以下が亡くなった交通事故は2014年3月に大館市で起きて以来、7年ぶりであること

を報告。子どもが巻き込まれる事故は今年1月から今月19

日までに10件発生し、過去5年の同期比で最も多く、このうち8件が道路を横断中に起きた。今後の対応として、学校や道路管理者と連携した通学路の安全点検や登下校時の保護

誘導活動、交通安全教育の推進、取り締まり強化などを継続していくことを確認した。県警交通企画課の佐々木薫課長は「大変危機的な状況にある」という認識を持って一緒に対策を考えてほしい。歩行者ファーストの意識の醸成には、運転者と歩行者の両方への対策が必要だ」と述べた。

(伊藤康仁、田村璃子)

2021年に県内で発生した子どもが巻き込まれた交通事故

| 日付 | 場所 | 当事者 | 状況 | けがの程度 |
|-------|---------|----------|--------|-------|
| 1月25日 | 秋田市寺内 | 市道 男児 | 横断中 | 軽傷 |
| 2月16日 | 秋田市八橋 | 市道 男児 | 歩行中 | 軽傷 |
| 3月1日 | 秋田市將軍野 | 市道 女児 | 横断中 | 軽傷 |
| 3月20日 | 大仙市長野 | 県道 幼児 | 横断中 | 軽傷 |
| 3月22日 | 秋田市山王 | 市道 男児 | 横断中 | 軽傷 |
| 3月22日 | 秋田市新屋 | 県道 男児 | 横断中 | 軽傷 |
| 3月24日 | 秋田市新屋 | 市道 男児 | 自転車連転中 | 重傷 |
| 4月12日 | 秋田市中通 | 市道 男児 | 横断中 | 重傷 |
| 4月15日 | 秋田市新屋 | 市道 女児 | 横断中 | 重傷 |
| 4月19日 | 由利本荘市岩城 | 国道 女子中学生 | 横断中 | 死亡 |

※県警まとめ